

Pedro Crespo obtuvo el primer premio del Concurso de Cuentos de la Caja de Ahorros

Magnificas intervenciones de Hurtado Llamas, Alonso Luengo y Latorre



D. Victoriano Crémer, secretario del Jurado, dando lectura al acta del concurso de cuentos

En el transcurso de una cena de gala celebrada en el Hotel Conde Luna se dio a conocer el resultado del VI Concurso de Cuentos convocado por la Obra Cultural de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de León al que se presentaron trescientos setenta y dos trabajos procedentes de provincias españolas, de América y de algunos de los países de Europa.

ASISTENTES

Entre los cientos de personas asistentes se encontraba prácticamente el "todo León": delegados provinciales de los distintos ministerios, catedráticos, profesores, representaciones, escritores, artistas, informadores de prensa y radio... Ocupaban la presidencia el Presidente del Patronato de la Caja

de Ahorros de León y de la Obra Cultural Excmo. Sr. D. Emilio Hurtado Llamas, el Subgobernador del Banco de España Excmo. Sr. D. José Latorre, los Excmos. señores Gobernadores civil y militar, Don Luis Ameijide Aguiar y Don Manuel Alonso Cabezas, el alcalde de la ciudad Excmo. Sr. don Manuel Arroyo Quiñones, el magistrado y escritor Excmo. Sr. D. Luis Alonso Luengo y Subdirector de la Caja de Ahorros D. Luis Gómez Luben, acompañados de sus respectivas señoras.

LECTURA DEL ACTA Y ENTREGA DE PREMIOS

A los postres de la cena, el secretario del jurado D. Victoriano Crémer dio lectura del acta en la que se hacía constar que

reunido el jurado integrado por D. Ramón Solís, novelista y director de "La Estafeta Literaria"; D. Félix Grande, poeta, escritor y redactor jefe de "Cuadernos Hispanoamericanos"; D. Luis Huerfeta, del Instituto de Cultura Hispánica; don Marino Gómez-Santos, escritor y periodista; D. Alfredo Marcos Oteruelo, Director de Diario de León; D. Primitivo García, Director del diario Proa; D. Cayetano González, Delegado del Patronato de la Caja de Ahorros en la Obra Cultural y presidiendo el jurado el Excmo. Sr. D. Emilio Hurtado Llamas, había acordado conceder los siguientes premios:

1.º—Dotado con 25.000 pesetas, al trabajo titulado "Carne de silencio", original de D. Pedro Crespo, de Madrid.

2.º—Dotado con 15.000 pesetas al trabajo titulado "Visitar a los enfermos", original de D. José M. González Herranz, de Santiago de Compostela.

3.º—Dotado con 10.000 pesetas al trabajo titulado "Estar salvada", de D. Jesús Campos García, de Madrid.

4.º—Dotado con 5.000 pesetas al original de don Luis de Armiñán titulado "El olivo en la gran curva".

5.º—Dotado igualmente con 5.000 pesetas al original de D. Ramón Gallar Pérez, de Madrid, titulado "Tiempo de olvido".

PALABRAS DE DON EMILIO HURTADO

Concluida la lectura del acta pronunció unas breves palabras don Emilio Hurtado Llamas en las que se advertía una singular y tensa emoción, acaso producida por algo muy íntimo que apenas dejó entrever. Siento tan gran estima —comenzó diciendo— por el sentimiento de gratitud que no pue-

de extrañar que el primer capítulo de esta noche esté dedicado al agradecimiento: a las autoridades por la simpatía, afecto y admiración hacia la Obra; gratitud al Subgobernador del Banco de España por su presencia; gratitud muy sentida al magistrado, escritor y literato don Luis Alonso Luengo; gratitud a todos los miembros del jurado; gracias a la prensa y a la radio por las deferencias y preferencias hacia la Institución de la Caja de Ahorros; gracias a todos por compartir el pan y la sal de esta noche.

Pobre sería la función de la Caja —añadió— si solo intentara promover el ahorro. Su finalidad es más grande: tratar de captar el ahorro y dirigirlo y hacer revertir sus beneficios en el pueblo en una labor social, cultural y benéfica. Es preciso que



El subgobernador del Banco de España en el transcurso de su intervención

todos trabajemos de una forma honrada y limpia. El engrandecimiento y la prosperidad de los pueblos no puede confiarse a una minoría. Es labor de todos y labor con sacrificio. Únicamente persiguiendo todos el mismo fin podemos conseguir para León la grandeza que deseamos. Terminó diciendo: brindo por todos los presentes y por la grandeza de León y para que llegado el día pueda mirar el atardecer sin sonrojos por haber cumplido con mi misión con la Caja de Ahorros y haber sembrado por toda la provincia amor, amor y mucho amor.

Nutridos y prolongados aplausos ahogaron sus últimas y emocionadas palabras.

INTERVENCION DE DON LUIS ALONSO LUENGO

Dijo que se le había invitado como mantenedor y que se le había pedido que hablara de forma esquemática para sujetar



Don Emilio Hurtado Llamas: brindo por todos los presentes y por la grandeza de León

su proverbial divagación. Recordó seguidamente las obras realizadas por la Caja de Ahorros y de la Obra Cultural. Expuso la relación de nuestro paisaje leones con el cuento, el apólogo y el poema. Trazó la línea histórica del cuento en nuestra provincia desde el medioevo has-

de la Caja de Ahorros. Los aplausos premiaron su intervención doblemente buena: por buena, precisamente y por breve.

HABLA EL SUBGOBERNADOR DEL BANCO DE ESPAÑA

Terminó el acto el Subgobernador del Banco de España, Excmo. Sr. D. José Latorre quien comenzó diciendo que era difícil su cometido al tener que hablar después de los que le había precedido: después del canto a la necesidad de sembrar amor, de D. Emilio Hurtado; después de D. Luis Alonso Luengo quien obsequió a todos con una lección magistral repleta de erudición. Después de este mantenedor —dijo— es difícil mantenerse. Añadió: "Os dejaré el sabor de mi brevedad para no quitarles el buen sabor de boca de los que han intervenido anteriormente". Se refirió luego a lo que el ahorro significaba en España y a la ingente y eficaz labor de las Cajas de Ahorro. Transmitió luego el saludo del Gobernador del Banco de España, a quien representaba, para todos los presentes y prometió transmitirle el que tan cordialmente le ofreció D. Emilio Hurtado Llamas.

Fotos RUBIO



Don Pedro Crespo recogiendo el primer premio del concurso de cuentos de la Caja de Ahorros, de manos del subgobernador del Banco de España